## FREIWILLIGE

Die Freiwilligenagentur freut sich über die enorme Bereitschaft, Flüchtlingen zu helfen. So meldeten sich einem Aufruf nach 200 Menschen, fragten, wohin sie Kleiderspenden bringen dürfen. Um die damit verbundenen Vermittlungsarbeiten bewältigen zu können, sucht das Team der Freiwilligenagentur in der Sonnenstraße Unterstützung. Aufgabe ist es, Kontakt mit den Einrichtungen und Initiativen zu halten und Hilfsangebote zu vermitteln. Wer auch in stressigen Situationen gern telefoniert, PC-Kenntnisse besitzt und vor- oder nachmittags Zeit hat, kann sich unter Telefon 48110 oder unter www.freiwillig-engagiert.de informieren. m